

Hans Köchli-De Pizzol

13. Juli 1931 – 2. September 2015

*Wen eis der Tood chunnd sägen:
«Bischt gräch? Dii Züit ischt daa!»
I hätt im niid derggägen;
i bscheidete mma: «Ja,
no grad es Eugenblickli
lach losen mi dem Wind
und wie im Chriesbeutolden
en Amslen umhi singd.
No grad es Eugenblickli!»
Und schickte mmi den drin.
Är wurds em beschte wwissen,
wen i hie firig bin.*

Albert Streich

Meine letzten Tage durfte ich bewusst erleben, so wie ich mir das immer gewünscht hatte. Selbst die langen Nächte im Berner Inselspital und im Spital Thun brachten schöne neue Erfahrungen. Ich danke für die liebevolle Pflege. Vielen Dank auch Martin Isler, unserem Hausarzt, und der Spitex Oberer Brienzersee. Sie haben mich mustergültig betreut.

Meine Gedanken sind bei Erna, meiner lieben Frau, und bei meinen Kindern: Rägge und Werni Brawand-Köchli mit Ruedi und Barbara, Bäbse Köchli und Davide a Marca, Kaspar Köchli und Bea Freiburghaus, er mit Nico, sie mit Michelle, und Klaus und Dania Köchli-Rocchi, sie mit Yari, beide zusammen mit Jason, Julia und Kim. Ihnen allen herzlich alles Gute! Die jüngste Familie ist die von Ruedi und Miriam Brawand-Spinner mit unserer lieben Urenkelin Elin Lia, die zurzeit laufen lernt. Schön zu sehen, wie das Leben weitergeht.

Brienzwiler, 2. September 2015

Urnenbeisetzung am Donnerstag, 10. September 2015, um 14.00 Uhr auf dem Friedhof in Brienzwiler; anschliessend Abschiedsfeier in der Kirche.

Allfällige Briefe an Erna Köchli-De Pizzol, Postfach 21, 3856 Brienzwiler. Statt Blumen zu spenden, berücksichtige man bitte die Spitex Oberer Brienzersee, Postkonto 30-438422-2, Vermerk: Hans Köchli.